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日 時 令和3年3月22日(月) 10：00～10：40 

会 場 北広島市役所 3階 3Ｄ会議室 

出席委員 鈴木聡士委員長、天羽浩委員、桂裕章委員、谷本雄司委員、武者加苗委員 

欠席委員 なし 

市出席者 上野市長、川村企画財政部長、佐藤総合計画課長、熊谷主査 

 

 

1 開会 

委員の過半数が出席していることから、会議は成立していることを確認 

 

2 市長挨拶 

 市長から挨拶 

 

3 会議録署名委員の選出 

委員長の指名により、天羽委員を令和2年度第2回推進委員会会議録の署名委員としたい旨提

案があり、了承された。 

 

4 内容 

総合計画(第6次)について 
 

●事務局：説明 

 

◆委員長：総合計画(第6 次)の冊子が完成したため、修正等はできないものと思われるが、何か

御意見等があればお願いしたい。 

 

 

【本編の配布について】 

◆Ａ委員：本編の配布先はどこか。市民には配布するのか。 

 

●事務局：市民の方が実際に冊子で読むことができるよう、市内公共施設、例えば団地住民セン

ター、図書館等に配架をしている。市ホームページ上に「本編」を既にアップしてお

り、現在「概要版」も作成中でありるため、でき次第市ホームページにアップする予定

である。また、先日、市議会の特別委員会で議員に配布し、そのほか今後、学校、社会

福祉協議会、商工会等へ配布する予定である。更に、庁内の他の審議会の委員に説明

用としての配布も想定している。 
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【概要版の配布について】 

◆Ａ委員：概要版の配布先はどうするか。 

 

●事務局：町内会での回覧を想定している。 

 

◆委員長：総合計画書を市のホームページ上にアップしていることを市民に認知してもらう工夫

が必要ではないか。 

 

●事務局：広く周知を図るため、広報に掲載したほか、北海道新聞に掲載していただきたいと考

えている。 

 

◆委員長：北海道新聞への掲載は、効果的だと思う。 

 

 

【YouTube動画作成について】 

◆Ｂ委員：子ども向け概要版にあるような北広島市のキャラクターを使って、YouTube動画を作っ

て総合計画を周知してはいかがか。紙ベースの冊子は見ないが、動画なら見る人がい

るのではないか。 

 

●事務局：検討する。 

 

◆委員長：北広島市総合計画のYouTube動画があれば、教育の場でも使える可能性がある。 

 

 

【各委員からの一言】 

◆委員長：総合計画(第6 次)が完成し、今年度最後であることと現メンバーでの最後の会議とな

るため、委員の皆様から一言ずつご挨拶をお願いしたい。 

 

◆Ｂ委員：任期中に北広島市へのボールパーク決定等があり、この総合計画(第6 次)に関わると

いうことは、自らの経験として有意義だった。 

  北広島市の御協力により、本学学生がボールパークの予定地見学等ができ、委員とし

て年数回の会議に出て意見を述べるという以上の経験をさせていただいた。 

     こういった委員会は、比較的短い任期で入れ替わるものが多い中で、北広島市は任期

が長く、中長期的な視点で取り組まれていると思う。総合計画の策定から、今後は、い

かに実行していくかという段階で、これからも貢献できればと思う。今後も引き続き

お願いしたい。 
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◆Ｃ委員：本編の最後の方に、SDGs一覧があるが、これまでSDGsの視点に注目して見てきていな

かったので、今後はもっとSDGs視点も持って見ていけたらと思っている。 

     策定期間中に、新型コロナウイルス感染症が蔓延し、市長挨拶のページでも感染症に

ついて触れているように、感染症のことも、このSDGsの17のゴールに、広範に影響

するような事象だと思うので、これからの計画を推進していく中で引き続き対応願い

たい。委員として今後も引き続きお願いしたい。 

 

◆Ｄ委員：本編の表紙に北広島市の6 枚の写真の掲載や、中にも写真が多くてとても良いレイア

ウトだと思う。特に、サイクリングの写真が良い。今後、北広島市の定住人口をはじ

め、関係人口、交流人口が増えることを期待している。特に若い方が北広島市を訪れ

て、すぐに定住にはならないかとは思うが、例えばサイクリングロードを使って北広

島市を訪れてもらうなど、市に関心を持つきっかけをつくっていってほしい。ボール

パークができれば、多くの人が北広島市を訪れると考えられるので期待していきたい。 

     総合計画(第5次)の策定から関わり、長い間お世話になり、感謝申し上げたい。 

 

◆Ａ委員：この成果物(総合計画書)については、何も言うことはない。これに多少なりとも関わ

らせてもらったことが自慢になる。今後、総合計画の内容の実現を期待している。 

  人口減少の問題はあるが、ボールパーク開業による交流人口の増への期待感を持つ等、

交流人口や関係人口といったキーワードも大事にしながらこれからのまちづくりが推

進されると良いと思う。この委員会に参加でき、楽しかったとともに誇りに思ってい

る。感謝申し上げたい。 

 

◆委員長：総合計画書の139Ｐに我々5人の名前がしっかり入っているため、これは歴史に残る仕

事を一緒にさせていただいたということである。今後、この総合計画が着実に実行さ

れているかどうか、しっかりモニタリングしていく必要があるものと考える。 

   審議会は、一般的には会議中の議論がそんなにされずに終わってしまうことが多いが、

この総合計画推進委員会は、しっかりと議論しながら策定できたと思う。非常に有益

で、私自身も勉強になる委員会であった。感謝申し上げたい。 

 

 

5 その他 

 

◆Ｂ委員：SDGsの説明が、本編では最後の方となっていたが、「概要版」では前段に掲載した方

が理解しやすいと思う。また「概要版」では、新型コロナウイルス感染症を踏まえたま

ちづくりの表現、SDGsの表現についても工夫してほしい。 

 

●事務局：承知し、検討する。 

 

●企画財政部長、総合計画課長、総合計画主査の3名から一人ずつ挨拶 
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6 閉会 

◆委員長：(閉会) 

 

 

会議録署名委員                     


